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順番 予定時間

1 上 江 洲 安 昌 議員

2 上 原 晃 議員

3 舩 谷 政 喜 議員

4 我 謝 孟 範 議員

5 当 真 聡 議員

6 宮 平 正 傳 議員
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1 德 田 将 仁 議員

2 山 口 修 議員

3 新 垣 真 一 議員

4 松 長 康 二 議員

5 上 原 昌 之 議員

6 喜 屋 武 一 彦 議員
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氏　　　　名
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（１３：３０～１７：００）
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１． 上江洲  安昌  議員 一般質問要旨 
（１）照屋町長の政治姿勢について 

① 憲法９条の改正について安倍政権は辺野古基地建設の工事再開を決定した。県知事

選挙で示された県民の意思を踏みにじる暴挙である。「沖縄県民の皆さんに寄り添う」

と２９日の衆議院本会議で発言した安倍首相だが、舌の根も乾かないうちに基地建設

を強行した。安倍首相は１０月２４日の所信表明演説で「憲法審査会において、政党

が基本的な改正案を示すことで国民の理解を深める努力を重ねていく」と明言した。

来年の参議院選前にも改憲国民投票を実施する構えである。そこで照屋町長の憲法９

条改正に対する所見を伺いたい。 

② 名護市辺野古の新基地建設に必要な埋め立ての賛否を問う県民投票の実施に対し

ての所見を伺いたい。 

 ○県民投票条例は地方自治法第７４条に基づき正当な手続きを経て制定されたもの

か。 

 ○県民投票にかかる経費は「義務費に該当」するのか。 

 ○投票の実施は「首長が判断」するのではないか等聞きたい。 

 ○地方自治法１７７条の１項・２項の説明 

（２）水道「民営化」法について 

  ① 自治体が水道事業の運営権を民間企業に委託する「コンセッション方式」の促進を

盛り込んだ水道法改正案は５日参議院本会議で可決され、６日衆議院本会議で採決し

成立される見通しである。この法律が今後沖縄県や各市町村にどう影響するのか。又

水道事業の大きな転換点につながる可能性があるのか聞きたい。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

２． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）沖縄県知事選挙について 

  ① 選挙結果（９月３０日投開票）をどのようにお考えですか。 

  ② 新知事に対し本町との事業の関わりを含め何を求め、期待しますか。 

（２）県民投票（辺野古新基地建設の賛否）について 

  ① 県の取組み、現状についてどう考えますか。 

  ② 投票率の向上（広報活動等）の考えは。 

（３）学校教育について 

  ① 小、中学校の学習支援員、特別支援教育支援員の現状はどのようになっていますか。 

  ② 各支援員の業務内容、予算、人数、採用条件等はどうなっていますか。 

  ③ 学力向上の成果、その効果についてはどのような状況になっていますか。 

 

    答弁を求める者  町 長   教育長  選挙管理委員会委員長  
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３． 舩 谷  政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）役場での障がい者雇用。本採用を 

  ① 障がい者雇用の法定雇用率。自治体は２．５％となっているのに本町で採用がない

のはなぜか。 

  ② 今後、障がい者雇用をどのように考えているのか。 

（２）熱中症対策、両小学校の運動会を涼しい時期に開催を 

  ① 本町両小学校の運動会はなぜ９月に行うのか。 

  ② 昨年、今年で運動会練習中、運動会本番中に気分が悪くなった生徒数は。 

  ③ 県内小学校では６月、又は１０月後半か１１月開催も多い。本町も検討してみては

どうか。 

（３）与那原大綱曳まつりの集客と会場のバランスをどう考えるか 

  ① 本町では、観光振興三本柱の一つに大綱曳がある。現状では、会場が人で溢れ、歩

くのもままならない状況である。今後はもっと人が溢れる事が予想されるが、何か考

えているか。町民からの意見はないか。 

  

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 我 謝  孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）県民投票について 

  ① 意義はなにか。 

  ② 通常選挙との違いは。 

（２）庁舎建設について 

  ① 駐車場の確保はどうなっているのか。 

  ② 周辺地の活用をどう考えているか。 

（３）東浜小学校用地について 

  ① 駐車場の開放はどうなっているのか。 

  ② 放置自動車の対策はどうなっているのか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

５． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）県道糸満～与那原線について 

  ① 進捗状況は。 

  ② 予算はどうついているのか。 

  ③ 今後の対策は 
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（２）みずべのマルシェ及びスカイランタンについて 

  ① 何を目的に行ったのか。 

  ② 成果はあったのか。 

  ③ 今後どのように継続していく考えか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長   

 

６． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）国道３２９号与那原バイパスについて 

  ① 事業の進捗状況、暫定供用の範囲、暫定供用の時期について問う。 

  ② ３０年度暫定供用ができない状況を問う。 

  ③ 国道、県道、町道と接する交差点の改良、信号機の設置について問う。 

  ④ 全面供用後の騒音対策について問う。 

（２）交通弱者、公共交通空白地域の対策について 

 ① 巡回バス事業計画の概要について問う。 

（３）ALT（外国語指導助手）の現状について 

  ① ALTの配置について制度上の根拠、授業時間を問う。 

  ② ALTの配置人数、配置時間割を問う。 

  ③ 来年度以降の ALTの予算、配置人員、配置時間割などを問う。 

（４）１０月１５日～１０月３１日に実施された「わった～バス実験」について 

  ① 国道３２９号での実験結果を問う。 

  ② 法人等の参加状況を問う。 

（５）辺野古米軍基地建設のための埋立ての賛否を問う県民投票について 

  ① 町の取組を問う。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長   

 

７． 德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）水路浄化ついて 

  ① 調査の結果、進捗状況は。 

  ② 今後の水路を活かしたまちづくりの段階的な予定は。 

（２）電線強化について 

① 台風２４号、２５号で停電被害が多かったが原因は何か。 

② 町として電力会社に電線の強化をお願いできないか。 

（３）医療費窓口無料化について 

  ① 町長の選挙公約でもある、１５歳までの医療費窓口無料化はいつ頃予定なのか。 
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（４）新庁舎建設について 

  ① 消費税の値上がり材料費や人件費の高騰も視野に入れているか。日数が限られてい

るからと業者の言いなりでは困る。どう考えているか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）与那原中学校のグランド設備の改善補充について問う 

  ① 与那原中学校グランドにおけるネット設備が不十分ではないかと言う意見や要望

が関係者から出ている。ソフトテニス、野球部、サッカー部などである。本員は、指

導されている先生と現場確認してみたら全くその通りと感じた。このような状況・実

態を行政当局や教育委員会はご存知か。今後どのように対処されていく考えなのかを

問いたい。 

（２）各公民館や集会所等を含む公共施設の総点検実施の必要性について問う 

  ① いわゆる公共施設での経年劣化が進んでいる。把握されているか。 

  ② 台風被害による修理改善や塩害による錆被害等明らかに劣化による損傷と思われ

る施設もある。今後は計画的に点検実施を行い修理改善の予算を確保して立派に、無

駄無く、早く対処して頂きたいが当局の考えを示して頂きたい。 

  ③ 最近、阿知利団地内の阿知利保育所でシロアリによる被害が発生したと聞いている。

このような状況にある他の施設はあるのか。調査されたことはあるのか。状況の説明

を求めたい。 

（３）ごみ焼却場の問題について問う 

  ① 与那原町のごみを何故浦添市の焼却場にもっていかなければならないのか。その焼

却費用は負担金以外の費用として出されていると思うが、想定内の問題なのか。資料

及び規定等経過説明を求める。 

  ② ごみ集積場における環境衛生上の問題はどうなっているか。いつも満杯状況と聞い

ているし見てもいる。この様な状態でいつ（年月日）場内衛生の消毒清掃などを実施

したのか。本当に実施しているか疑問である。誰がいつやったのか。記録の提示を求

めたい。 

  ③ 理事関係者は確認されているのか。 

（４）都市公園である上の森公園の現状について問う。 

  ① 現在の上の森公園、約半分オリオン通り側の利用がほとんどされていないのではな

いのか。公園施設としての活性化を考えなければと思うが何か対策を図っているのか。

具体的な企画提案があるのか 

 

 答弁を求める者    町 長  教育長 
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９． 新 垣  真 一  議員 一般質問要旨 

（１）放置車両について 

  ① 放置車両の対策を伺う。 

（２）交通安全対策について 

  ① 浜田区、桑江スポーツ店前、町道の車両侵入対策を問う。 

  ② 白線が消えている停止線や横断歩道などの対策を伺う。 

  ③ 右折信号設置について 

（３）町内交通機関について 

  ① 来年度実施予定の町内循環バスの計画概要を伺う。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

10． 松 長  康 二  議員 一般質問要旨 

（１）MICE施設の現状確認ついて 

  ① ベイサイドビスタの用途変更や運玉森開発、道路整備も含め MICE 施設が建設さ

れる前提での事業だと考えるが、現状建設が不透明のなか、本町はいつまで待つのか。

また、決断は誰がするのか。 

  ② 以前も議会で確認したが、最悪の状況なども考えて、代替案などを本町はもってい

るのか。西原町も含めたサンライズ推進協議会ではどのように考えているのか。 

  ③ 建設に向けた国、県への要請を今後どのように行っていくのか。新たな行動を起こ

すのか。それとも今までと変わらず要請だけなのか。 

  ④ MICE施設が建設される、建設されないで大きな変化が出てくるが、今後の町づく

りを町長はどのように考えているのか。 

（２）町立小学校・中学校の年間行事について 

  ① 今年度、両小学校の学習発表会と中学校の総合文化発表会の行事が同じ日の開催と

なっていて、保護者からは学校同士調整していないのかとの声があがっているが、教

育委員会としての見解は。 

   

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

11 上 原  昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）浜中町少年少女交流事業について 

  ① １２月補正に対応すると言っていたが、なぜ予算が組まれてないのか伺います。 

（２）県民投票について 

  ① 何の法的拘束力はないものか。 
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（３）土地開発公社保有地売買について 

  ① 決算は終わっていないのになぜ報告がないのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

1２ 喜屋武  一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）水道事業について 

  ① 現状と今後の推移はどう考えているか。 

  ② 県などの近隣市町村からの広域の話があればどう対応するのか。 

（２）道路行政について 

  ① 上与那原２５号線の進捗状況は。 

  ② ゆめなり橋から南風原までの県道新設はどうなっているのか。 

（３）大型商業施設MICEについて 

  ① MICE関連の予算が凍結状態だが現状と今後の推移はどうなるのか。 

  ② その他の商業施設への変更も考えるべき時期にきていると思うが。 

 

答弁を求める者    町 長   教育長 


